

Ostergrüße aus Malawi

17. April 2018



Dieses Jahr durften wir die Karfreitagsverzweiflung und die überschwängliche Osterfreude hautnah mit erleben. In der Nacht von Karfreitag auf Samstag, ist unser geliebter Freund Tofick heimgegangen. Wir waren immer ein gutes Team, er war oft mit uns im Einsatz und er war ein wundervolles Glaubenszeugnis für andere Jugendliche und Kinder. Mit seinen 17 Jahren, war er schon so ein leidenschaftlicher Jesusnachfolger und ein echter Segen für viele. Er hat schon sehr viel Leid in seinem Leben erfahren müssen und dieses Jahr kam die Diagnose Krebs wie ein Schock. Trotz allem hat er nie an Gottes Güte gezweifelt, und selbst unter Schmerzen gesagt: „Gott ist gut! Allezeit!“ Wir haben ihn in den letzten Wochen täglich in seiner Krankheitsphase begleitet und wir hatten so viel Hoffnung, doch es kam anders. Das war ein großer Schock für uns.

Am Ostersonntag war seine Beerdigung. Das geht hier in Malawi immer sehr schnell. Es kamen hunderte von Menschen. Die persönlichen Zeugnisse waren sehr bewegend und haben gezeigt, wie sehr er von allen geliebt war. Das war das wohl traurigste und zugleich hoffnungsvollste Ostern, was wir je erlebt haben. Denn das ist ja der Grund warum wir Ostern feiern. Jesus ist nicht im Grab geblieben. Er hat dem Tode die Macht genommen! Jesus ist wahrhaftig auferstanden, damit alle, die an ihn glauben, das ewige Leben haben. Tofick lebt! Und er feiert jetzt täglich Ostern im Himmel – er tanzt mit Jesus ohne Schmerzen, ohne Leid. Obwohl wir ihn schmerzlich vermissen werden, ist es doch so gut, dass er jetzt das sehen und erleben darf, woran er glaubt hat.

Diese Osterbotschaft wollten wir auch unbedingt zu unseren Kindern ins Township bringen. Deshalb haben wir das geplante Ostersonntagfest etwas verlegt. Es gab viele Lieder und Tänze und die beste Botschaft der Welt! Wir haben den Kids auch von Tofick erzählt, der letztes Jahr zu Ostern mit uns allen dort getanzt und gefeiert hat und jetzt im Himmel mit Jesus tanzt. Alle Kinder waren so bewegt, dass Jesus sie liebt und

auch für sie gestorben und auferstanden ist. Viele der Kinder, die zum Programm gekommen sind, stammen aus sehr armen und zerütteten Verhältnissen, einige gehen tagsüber auf die Straße betteln, einige leben sogar auf der Straße. Deshalb war das eine sehr freimachende gute Nachricht für diese Kinder, die sonst nur Ablehnung erfahren und wenig Hoffnung kennen.

Es kamen wie letztes Jahr wieder weit über hundert Kinder und dank eurer fleißigen Spenden, konnten wir alle Kinder beschenken. Jedes Kind bekam einen Beutel gefüllt mit tollen Sachen wie: Stifte, Schulhefte, Seife, Lotion, Süßigkeiten und selbstgemachte Knabberereien wie Kekse und Popcorn. Und dann gab es auch noch köstliche Sandwiches und Saft für alle. Das ist ein großer Segen!

Und gleichzeitig war das Liebe in Aktion, denn zu erleben, dass Kinder in Deutschland an sie denken und sie beschenken möchten, hat ihnen ganz viel Wertschätzung gegeben.

Gott segne euch dafür! Ganz liebe Grüße senden euch
John und Daniela Disi - und ganz viele Kinder aus Malawi!

Nachrichten

15.Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früchte trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



[Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauf ruf - Kinderbetten f r POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens M öller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens M öller berichtet](#)

12.April 2017



Jugendarbeit bei der AMB

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)